

# *Mujeres de Venezuela acusan a la cúpula opositora de violencia de género*

---



Caracas, 17 oct (RHC) Mujeres venezolanas denunciaron ante el poder penal del país los actos de discriminación y violencia de género impulsados por sectores de la derecha de su país.

Las féminas de diferentes movimientos sociales llevaron su causa al Ministerio Público, en la cual condenan las vejaciones a las que las han sometido dirigentes de instituciones del Estado, explicó la vocera del Consejo Presidencial de la Sexo Diversidad, Ingrid Barón.

La misma indicó que la derecha ha hecho del desprecio, el odio y las ofensas una forma de hacer política.

Además denunció que la oposición venezolana incurre en violación de los derechos y que desde los movimientos sociales y autoridades pro diversidad sexual en Venezuela se rechazará ese tipo de prácticas fascistas.

Por su parte, la integrante de la Misión Madres del Barrio, Marlyn Ramos, aseguró que no van a permitir la violencia contra las féminas bajo ninguna circunstancias.

"Las mujeres venezolanas no vamos a seguir siendo objeto de ataque, anulación, vejación y violencia, no seguiremos permitiendo que humillen a compañeras que ocupan cargos de relevancia en el gobierno", destacó.

Dirigentes de la derecha, como el gobernador de Miranda, Henrique Capriles, y el presidente de la Asamblea Nacional, Henry Ramos Allup, han sido denunciados por las mujeres por violencia psicológica, acoso, hostigamiento y amenazas establecidas en los numerales 1, 2 y 3 del artículo 15, y en los artículos 39, 40 y 41 de la Ley Orgánica Sobre el Derecho de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia.

Las mujeres venezolanas se suman a la movilización social del país en apoyo a la revolución bolivariana y el gobierno de Nicolás Maduro, frente a las presiones de la derecha por desestabilizar el país y llegar al poder.

En el sureño estado Bolívar, se instituyeron nueve centros de trabajo para la defensa del proceso revolucionario, informó hoy la directora estatal del Ministerio para la Mujer y la Igualdad de Género, Angie Mar Moreno.

La funcionaria indicó que estos centros tienen el objetivo de aglutinar a las fuerzas revolucionarias y organizarlas para defender las conquistas sociales que legó el comandante Hugo Chávez y que son defendidas por el presidente Maduro, aseguró.

"A tal fin, tendrán un plan de trabajo dividido en áreas como la organización y articulación, movilización y convocatoria, formación, educación y propaganda, finanzas y aseguramiento logístico, economía productiva, acompañamiento a políticas sociales cultura y la defensa de la Nación a través de la unión cívico-militar", informó.

Denunció las amenazas de la derecha nacional e internacional contra el proceso revolucionario y dijo que las indígenas, campesinas, obreras, amas de casa, estudiantes y trabajadoras estarán activas para luchar por la defensa de las conquistas sociales.

También destacó que la Revolución Bolivariana, impulsada por el comandante Hugo Chávez, ha sido el único proceso político en Venezuela que ha dignificado y dado poder de decisión y acción a las féminas, convirtiéndolas en protagonistas del cambio social y político de Venezuela en las últimas dos décadas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109056-mujeres-de-venezuela-acusan-a-la-cupula-opositora-de-violencia-de-genero>



**Radio Habana Cuba**